

Disminuye a 4.50% la inflación en octubre (El Financiero 10/11/09)

Disminuye a 4.50% la inflación en octubre (El Financiero 10/11/09) Marcela Ojeda Castilla Martes, 10 de noviembre de 2009 Es la tasa anual más baja en 19 meses. El INPC tiene un incremento de 0.30%: Banxico. Suben precios de azúcar, tortillas y refrescos. - Tendencia a la baja de la inflación A pesar del aumento en los precios de productos como el azúcar, tortillas de maíz y refrescos, en octubre la inflación general anual continuó su tendencia a la baja, al ubicarse en 4.50 por ciento. Tal nivel, el menor para la inflación general anual en los últimos 19 meses, resultó inferior en 0.39 puntos porcentuales al de septiembre, alcanzando el techo del rango proyectado por el Banco de México (Banxico) para el cuarto trimestre de 2009, de entre 4 y 4.50 por ciento. El instituto central informó que en octubre el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) aumentó 0.30 por ciento, su variación más baja para un mes de octubre desde 2005. Con relación al índice de precios subyacente, el Banxico reportó un incremento de 0.29 por ciento, con lo que en octubre su tasa de inflación anual fue de 4.90 por ciento, menor en apenas 0.02 puntos porcentuales a la de septiembre. A su interior, el subíndice de las mercancías se elevó 6.50 por ciento, 0.12 puntos más que en septiembre. "Los incrementos de precios en el grupo de los alimentos, especialmente en los genéricos azúcar, tortilla de maíz y refrescos, fueron los que incidieron de manera más significativa en la inflación de ese subíndice." Servicios El subíndice de los servicios presentó una tasa de inflación anual de 3.42 por ciento, una reducción de 0.14 puntos respecto a la cifra de septiembre. Sobre el índice de precios no subyacente, en octubre se incrementó en 0.33 por ciento, con lo que su tasa de crecimiento anual se ubicó en 3.38 por ciento, menor en 1.44 puntos a la de septiembre. El subíndice de los bienes y servicios administrados y concertados aumentó 0.69 por ciento a tasa anual, contra 0.80 por ciento de septiembre. La inflación anual del subíndice de los productos agropecuarios fue de 8.76 por ciento, menor en 4 puntos porcentuales a la del mes previo, debido a los menores precios registrados en jitomate, aguacate, naranja, huevo y chile serrano, entre otros. En octubre, el Índice Nacional de Precios Productor (INPP) de mercancías y servicios finales, excluyendo petróleo, no tuvo variación mensual, con lo que su tasa de crecimiento anual se ubicó en 3.58 por ciento, menor en 1.61 puntos porcentuales a la de septiembre.